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BUREAU EXECUTIF LAO 
VISIO 29 avril 2025 

 
 

Présents : Marc Congras (arrivée à 21h30), Yves Bellanger, Alain Cabaniols, Janine Courtade, 

André Olive, Christine Descoux, Christelle Lanaspèze, Patricia Alt, Hervé Molas, Chrystel 

Carré, Eric Albert. 

 

Absents : Séverine Puren, Thierry Gilbert 

 

Ouverture de la séance à 21h. 

 

1- Approbation du compte-rendu du Bureau exécutif du 6 janvier 2025 

 

Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 

2- Présentation du Plan de Développement 2024-2028 

Yves Bellanger présente le schéma stratégique 2024-2028 présenté à la région qui reprend les 

grands axes de notre plan de développement, à savoir : 

• L’athlétisme sur piste 

• L’athlétisme des jeunes 

• L’athlétisme Hors Stade 

• L’athlétisme Forme et Santé 

• Le Haut-Niveau 

 

Et les 3 leviers transversaux utiles à la réalisation des actions, soit la formation (officiels, 

dirigeants, entraineurs), la structuration des clubs (en tenant compte de leur diversité) et 

l’animation territoriale (par l’organisation de compétitions et d’évènements et l’inclusion dans 

la société). 
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Le plan de développement est ensuite présenté en détail par Chrystel Carré et est joint en 

annexe à ce compte-rendu. 

 

Quelques remarques sont faites : 

- Patricia Alt trouve intéressant de rendre gratuite la participation des licenciés 

Occitans aux Championnats Régionaux de Running. Cela peut permettre de faire 

de la pub pour nos Championnats et les rendre plus attractifs. Eric Albert explique 

que ce serait la ligue qui prendrait en charge la totalité ou une partie de ces frais 

d’inscriptions. André Olive se souvient que cela avait déjà été pratiqué sur la 

période post-covid sans grand succès. 

- Janine Courtade présente rapidement le projet de nouveau plan de 

développement fédéral et indique que celui de la LAO semble être cohérent par 

rapport à celui de la FFA. La fédération fait actuellement le tour des ligues pour 

connaître leur plan de développement. 

- André Olive demande si le monde scolaire et universitaire apparait dans le plan 

de développement LAO. Il est répondu que non mais il n’est pas exclu. André 

pense qu’il serait politiquement correct que cela apparaisse, il est donc décidé de 

rajouter un objectif dans la partie Athlétisme des Jeunes. Il demande également 

si la formation est présente, il est répondu oui car c’est un des leviers 

transversaux. 

- Suite à la rencontre de ce jour avec le vice-président de la Région en charge des 

sports, il y a un encouragement fort de la Région pour la création d’un challenge 

de Trail, il serait soutenu par cette collectivité. Cette action est ajoutée dans la 

partie Athlétisme Hors-Stade. Sa mise en œuvre va nécessiter la rédaction d’un 

cahier des charges précis et en cohérence avec nos valeurs. 

- Il est décidé que notre nouveau plan de développement sera envoyé à l’ensemble 

du bureau exécutif pour que les élus puissent l’étudier et faire leurs remarques 

puis il sera transmis aux élus du Comité Directeur pour qu’ils en aient 

connaissance avant la prochaine réunion du Comité Directeur. 

 

 



 

 
 
 

3- Proposition Calendrier Hivernal CSO 

 

Suite à la réunion de la CSO le lundi 28 avril, certaines dates du calendrier hivernal ont été 

modifiées pour prendre en compte les modifications de date du calendrier national. 

 

La CSO soumet l’idée d’organiser les Interclubs Avenir sur deux sites, un à l’Est et un à l’Ouest 

pour permettre une plus grande participation des Clubs. Cette idée est retenue et acceptée 

par 9 voies Pour et 1 Abstention. 

 

Automne 

Championnats  Relais et Coupe des Spécialités 28 septembre 2025 Sesquières 

Interclubs Avenir 5 octobre 2025 Blagnac et Lunel 

 

Cross 

¼ finale cross Est 25 janvier 2026 Rousson (30) 

¼ finale cross Ouest 25 janvier 2026 St Nicolas de Lagrave (82) 

½ finale Occitanie 15 février 2026 Uzès (30) 

 

À titre indicatif : Championnats de France de Cross le 8 Mars 2026 

Salle 

LAO EC+ Marche 17 et 18 janvier 2026  

LAO ES+SE 24 et 25 janvier 2026  

LAO CA+JU 31 janvier et 1ier février 2026  

Lancers Hivernaux 7 février 2026  

Meeting Salle 8 février 2026 Tarbes et Bompas 

 

Une autre question est posée par la CSO sur l’application ou non du règlement de pénalités 

des jurys pour le deuxième tour des Interclubs sur le site de Muret, car ce site accueillera des 

équipes 2 des clubs concernés par la finale N1B se déroulant à Sesquières. 

Sur cette finale N1B, les règles pour les clubs toulousains participants ont été modifiées 

puisqu’il leur est demandé 12 juges et non 7. Janine souhaite une application de la règle pour 



 

 
 
 

ne pas mettre en difficulté l’organisation de Muret. De plus, ces grands clubs devraient être 

en capacité de fournir le nombre suffisant de jurys sur les 2 organisations. 

L’application du règlement tel que prévu dans le livret des règlement LAO est mis au vote : 

Pour : 6  Abstention : 3  Contre : 1 

Une tolérance sur le niveau du jury sera tolérée sur le site de Muret. 

 

4- Questions diverses 

 

➢ Information sur le running : une réunion en visio a été organisée pour les 

présidents de CDR et les organisateurs de course pour leur expliquer le 

fonctionnement de CALORG.  

➢ Un questionnaire concernant le challenge Cross et les horaires des cross a été 

diffusé aux clubs occitans. Il y a eu une cinquantaine de réponses, la compilation 

des résultats est en cours mais les retours semblent plutôt positifs. 

➢ Au cours de l’AG de la FFA, il y a eu une réunion avec certains présidents de ligue 

et de CRR pour leur présenter notre championnat de trail jeunes (U18 et U20). Ce 

qui a été mis en place par la LAO suscite un vif intérêt et est accueilli 

favorablement par les autres ligues et la FFA. 

➢ Points sur les dossiers PSF/ANS : 9 comités et 39 clubs ont déposé une demande 

de subvention. Les dossiers seront étudiés courant de la première quinzaine du 

mois de mai. 

➢ Point sur la réunion de ce jour avec les élus du Conseil Régional d’Occitanie : ils 

ont fait remarquer notre manque de communication mais il semble possible de 

plus travailler avec eux pour avoir du concret. Ils sont en accord avec notre constat 

de manque d’infrastructures mais ils renvoient la balle vers les villes et les 

métropoles qui sont décisionnaires. 

 

Fin de la réunion à 23h. 

 

 

 


